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Ускоренное развитие химии 
—  всенародное дело

Выступает перед горняками и обогатителями 
участник Пленума ЦК КПСС Г. А. ГОЛОВАНОВ

Опираясь на актив, добиться подъема
профсоюзной работы

С отчетно-выборной профсоюзной конференции 
треста «Ковдорстрой»

Закончился рабочий день. В ка
бинете директора горнообогати
тельного комбината собрались на
чальники отделов и служащие уп
равления горнообогатительного 
комбината, пришли инженерно- 
технические работники фабрики и 
рудников. Сегодня здесь не опера
тивное совещание и не собрание. 
Трудящиеся комбината пришли 
на встречу с участником Пленума 
Центрального Комитета партии 
Георгием Александровичем Голо
вановым.

Пленум открылся краткой всту
пительной речью Никиты Сергее
вича Хрущева 9 декабря ровно в 
10 часов утра. Затем руководство 
работой Пленума перешло к се
кретарю ЦК КПСС Леониду Ильи
чу Брежневу, —  начал Георгий 
Александрович.

Шаг за шагом оратор вводит 
слушателей в детали работы Пле-

На обогатительной фабрике в 
эти дни идет напряженная рабо
та в сменах. Каждая смена стре
мится как можно больше дать же
лезного концентрата.

Однако обогатители, начиная с 
17 декабря, план по выпуску кон
центрата не выполняют.

В беседе с начальником смены 
Ф. М. Пуриц выяснилось, что цех 
обогащения не полностью обеспе
чивается рудой и вместо положен
ной нагрузки 'на мельницу П О  
тонн, дается 45 тонн в час. Та
кая временная обстановка сложи
лась ввиду того, что в корпусе 
мелкого дробления ремонтируется 
дробилка.

Хотя временно план по выпу
ску концентрата не выполняется, 
смена тов. Пуриц Ф. М. доби
лась высоких качественных пока
зателей по содержанию железа i 
концентрате (до 62,5 процента) с 
меньшим содержанием фосфора 
(до 0,19 процента).

Первенство по выработке кон
центрата в эти дни по прежнему 
держит смена Е. Д. Коротковой, 
которая сменные задания выпол
няет на J02 процента, с содержа
нием железа в концентрате 62,3 
процента и фосфора —  0,19 про
цента.

В борьбе за качество концен
трата большая роль принадлежит 
машинистам сухих магнитных се
параторов и машинистам шаро
вых мельниц, машинистам мо
крых магнитных сепараторов. Они 
много уделяют внимания процес
сам измельчения руды, промывке, 
а это и дает свои положительные 
результаты.

—  На выпуск качественного 
концентрата влияет и поставка 
руды горняками. Они дают руду 
с содержанием железа не ниже 30 
процентов и не выше 3 процен
тов фосфора. И только это усло
вие обеспечивает нам хорошие

нума, и перед участниками этой 
встречи во всей своей полноте 
встало то огромное, что предстоит 
сделать нам. Не так уж много лет 
прошло, когда Государственный 
бкдает нашей страны равнялся 
намеченным затратам на развитие 
химической промышленности. Та
кого размаха не знала ни одна 
страна. Вот она, твердая поступь 
коммунизма! Ускоренное разви
тие химии —  всенародное дело!

— Какой практический вклад 
л развитие химической промыш
ленности внесем мы? —  спросили 
t o r . Голованова.

—  В 1964 году в Ковдоре бу
дет строиться опытная установка 
по извлечению апатита из хво
стов.

Вопросов было много, высту
пление превратилось в теплую, 
сердечную беседу.

технологические показатели, 
говорит начальник смены Пуриц 
Ф. М.

Слаженно и организованно про
вели 17 декабря слесари-ремонт
ники планово-предупредитель
ный ремонт мельницы № 3 под ру
ководством Ф. Шуляк. Бригада 
слесарей ремонт э*ой мельницы 
закончила на 2,5 часа раньше 
намеченного срока. Ускоренный 
пуск мельницы дает прибавку по 
выпуску концентрата.

С начала декабря участок по
грузки перевыполнял задания по 
отгрузке концентрата. Это стрем
ление коллектива 17 декабря бы
ло нарушено. Вместо 25 вагонов, 
смена мастера тов. Цветкова 0. А. 
погрузила только 6 -вагонов. Не
обеспеченность вагонами привела 
к срыву сменного задания.

На участке сушки барабаны 
простаивают по разным техниче
ским неполадкам. Третью неделю 
простаивает третий барабан из-за 
заводского дефекта и неудовлетво
рительного монтажа. План по
грузки концентрата за 17 дней 
декабря выполнен только на 84,7 
процента.

Горняки и обогатители, вооду
шевленные решениями декабрь
ского Пленума ЦК КПСС и реше
ниями I I I  сессии Верховного Со
вета СССР, все свои силы и энер
гию направляют на досрочное вы
полнение декабрьского плана и 
выпуск сверхплановой продукции.

Наша обогатительная фабрика 
оснащена первоклассным оборудо
ванием и нужно, чтобы каждая 
машина, каждый механизм рабо
тали‘ без простоев и давали мак
симальную* отдачу.

Перед коллективом обогати
тельной фабрики стоит задача — 
успешно выполнить взятые соци
алистические обязательства по 
выпуску сверхплановой продук
ции.

Состоялась профсоюзная кон
ференция треста «Ковдорстрой». 
С отчетным докладом о работе по- 
стройкома выступил председа
тель объединенного постройкома 
треста В. А. Яковлев.

Докладчик сказал как построй
кой, претворяя в жизнь историче
ские решения xxrt съезда КПСС, 
руководил социалистическим со
ревнованием, вникал в хозяйст
венную деятельность строителей, 
руководил низовыми профсоюзны
ми организациями. Отчетный пе
риод был более плодотворным в 
работе построечного комитета, чем 
предыдущие годы. Строители и 
монтажники проделали большую 
работу, связанную с реконструк
цией корпуса сушки обогатитель
ной фабрики, проведены значи
тельные работы на строительстве 
склада сухого концентрата и 
склада дробленой руды. Впервые 
за несколько последних лет вы
полняется план жилищного строи
тельства.
’ В  тресте идет массовое сорев
нование за звание ударников ком
мунистического труда. Это пат
риотическое движение современ
ности носит боевой характер, оно 
являтся предметным, творческим, 
живым. Соревнуясь, рабочие и ра
ботницы изменяют свое отноше
ние к труду, задания мастеров 
выполняются организованно, по
высилось и качество выполняе
мых работ.

После июньского Пленума Цен
трального Комитета партии боль
ше внимания стало уделяться 
воспитательной работе. И здесь 
постройкому большую помощь 
оказывают работницы библиотеки, 
учащиеся средней школы посел
ка. Каждый вечер в читальном 
зале библиотеки собираются тру
дящиеся Ковдора и члены их се
мей. Много маленьких северян 
посещает свою библиотеку. В 
этот очаг культуры приходят уча
щиеся и домохозяйки, инженеры 
и рабочие, студенты-заочники и 
агитаторы, и каждый находит мо
ральное удовлетворение.

Оратор признает, что построеч
ный комитет еще недостаточно 
помогал первичным профсоюзным 
организациям, вследствие чего на

участках еще не всегда соблю
дается законодательство о труде, 
все еще не ликвидированы про
гулы и другие нарушения.

Не все члены профсоюза вы
полняют свои обязанности. Даже 
среди руководящих работников 
треста есть такие товарищи, ко
торые длительное время не платят 
членские взносы. Такие люди, по
пав в нарушители профсоюзной 
дисциплины, теряют моральное 
право спрашивать с подчиненных. 
Спрашивается, какую же помощь 
они могут оказать своим комите
там профсоюза?

Определенная работа выполне
на постройкомом по организации 
летного отдыха детей. Многие 
учащиеся выезжали в пионерский 
лагерь Винницкой области и там 
отдыхали. Молодые ковдорцы, 
кроме отдыха и развлечений, со
вершали походы, узнали много 
интересного и поучительного.

В своем докладе тов. Яковлев 
критиковал тех хозяйственных 
руководителей, которые больше 
заботятся о собственном благопо
лучии и забывают, что именно 
они являются государственными 
представителями на строительст
ве. Такие люди не берегут госу-

Нынешний год для строителей 
Ковдора — год особенный. Ука
зом Президиума Верховного Сове
та СССР большая группа строи
телей и монтажников удостоена 
высоких правительственных на
град.

13 своем докладе тов. Яковлев 
привел много фактов, свидетель
ствующих о результатах нашего 
труда. Нельзя не согласиться, что 
по экономическим показателям 
мы нынче идем намного лучше, 
чем в прошлом году. Уже теперь 
можно с уверенностью сказать, 
что трест может сдать детский 
сад-ясли в текущем году, а вот 
родильный дом переходит на бу
дущий год. Но в этом повинны не 
только мы, значительная доля ви-

дарственные деньги и материалы, 
различными способами стараются, 
вылезти в передовые. Так, на
пример, поступал директор комби
ната производственных предпри
ятий тов. Косарчук и начальник- 
цеха деревообработки тов. Боров
ский. Они не стояли ни перед 
чем, лишь бы выйти в передовые. 
Не случайно, поэтому, за проти
возаконные действия оба понесли 
заслуженное наказание: первому 
объявлен выговор, второй отстра
нен от работы руководителя ком
бината. Пришел конец комбинаци
ям. Уж кто-кто, а рабочие строи
тельных участков знают, как и 
какую продукцию поставлял на* 
участки комбинат производствен
ных предприятий.

Большая работа предстоит 
профсоюзной организации и ее 
руководящему органу —  нострой- 
кому. Коллективу треста предсто
ит много потрудиться на строи
тельных площадках, особенно в 
Кондоре. И без хорошо продуман
ной, слаженной, четкой организа
торской работы дело не пойдет. 
В постоянной опоре на актив, при 
постоянной помощи актива мож
но и нужно решить предстоящие 
задачи.

ны приходится и на субподрядные 
организации.

R 1963 году мы провели боль
шие работы по реконструкции 
корпуса сушки обогатительной 
фабрики, много труда вложили в 
строительство склада дробленой 
руды и сухого концентрата. Одна
ко качество строительных работ 
все еще остается низким. Проис
шедшие на днях неполадки на од
ном из конвейеров в корпусе 
обогащения говорят о том, что мы 
мало внимания уделяем качеству 
строительства, что в известной 
степени снижает производитель
ность труда эксплуатационников.

Мы не можем успокаиваться. 
Перед нами стоят огромные зада
чи. В будущем году нам предстоит 
начать -строительство фабрики по 
обогащению вермикулита, опыт
ную установку по извлечению 
апатита из хвостов обогати
тельной фабрики и целый ряд 
других объектов, включая жилищ
ное строительство.

В олижаишее время трест бу
дет строить 80-квартирные дома, 
в 1965 году мы должны сдать 
детский сад иа 280 мест, видимо, 
предстоит строить благоустроен
ные дома не только ддя горняков 
и обогатителей, но и для самих, 
к этому надо быть готовыми.

Руководство треста совместно 
с активом разработало мероприя
тия, осуществление которых поз
волит нам строить экономно, 
прочно, красиво. Долг всех строи
телей,. —  принять самое актив
ное участие в этом живом творче
ском деле, вложить свой труд в 
создание материально-техниче
ской базы коммунизма.

(Окончание на 2-й стр.).
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ВОСТОЧНО-КАЗАХСТАНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Усть-Каменогорский 
свинцово-цинковый комбинат имени В. И. Ленииа по праву называ
ют школой передового опыта. На выучку к усть-каменогорцам при
езжают металлурги не только из различных районов нашей страны, 
но и из стран социалистического лагеря.

Недавно сюда на учебу приехала группа химиков Чимкентского 
свинцового завода имени М. И. Калинина, где вскоре будет сдан в 
эксплуатацию сернокислотный цех, который впервые в Советском 
Союзе будет работать на отходах свинцового производства. Буду
щие аппаратчики, слесари и специалисты проходят производствен
ное обучение у сернокислотчиков Усть-Каменогорска.

На снимке: группа чимкентских химиков в первом отде'лении сер
нокислотного цеха. Дает пояснения технолог Ю. П. Перелыгин 
(справа).
Фото Ф. Сальникова. Фотохроника ТАСС

Повысить темпы по переработке 
и отгрузке железного концентрата

Отроить прочно, экономно
Из выступления управляющего трестом 
„Ковдорстрой" той . КОНОПЛЕВА А. П.
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Теснее связь с цехкомами
Из выступления делегата участка «Фундаментстрой»

В. Г. КО ЧЕТКО ВА.

(Окончание. Нач. на‘ 1-й стр.).

Много председателей местных 
комитетов работали впервые, они 
не знали с чего начать, как пра
вильно планировать работу проф
союзной организации. Чтобы по
мочь нам, построечный комитет 
созвал семинар молодых предсе
дателей. Мы рассчитывали, что 
такая помощь будет оказываться 
и впредь. Но этого не получилось. 
ПервьЛ семинар оказался послед
ним.

Наша профсоюзная организа
ция не стояла в стороне от боль
ших дел. Мы обсуждали поступки 
нарушителей трудовой дисципли
ны, не обходили молчанием брако
делов, выпускали газеты-мол- 
яии. Следует сказать, что спе
циально оформленных бланок для 
таких молний у нас -нет, а же
лательно было бы иметь. Ведь не 
всегда редколлегия стенной газе
ты имеет под руками все необхо

димое. Я думаю, такие бланки- 
макеты надо заказать, поднять 
значение стенной печати.

Профсоюзные органы проявля
ют заботу об охране здоровья 
трудящихся. На нашем участке 
не было недостатка в путевках, и 
многие рабочие и работницы по 
бывали в здравницах страны. Там 
они подправили здоровье и опять 
вернулись к созидательному тру 
ДУ-

Мало внимания уделяется куль
турному отдыху трудящихся. В 
кинотеатре «'Юность» еще не упо
рядочена предварительная прода
жа билетов, мало, очень мало 
практикуется коллективных вы
ездов за пределы поселка. Я счи 
таю, новому составу постройкома 
надо теснее держать связь с низо 
выми профсоюзными организаци 
ями, работать сообща, целеуст 
ремленно, и тогда у нас меньше 
будет ошибок и промахов.

Все делается для народа
В перерыв межад операциями бсчая Петюлина Клавдия выска-

Производство и быт неотделимы
Из выступления бригадира участка «Промстрой»

А. П. ПО НО М АРЕНКО .

В  нашей бригаде - каменщиков бочйх, от личной жизни, 
насчитывается 36 рабочих. Люди | работает много женщин, 
подобрались трудолюбивые, напо
ристые. Когда нам стало извест
но, что предстоит уложить 600 
кубических метров кирпичной 
кладки, в бригаде пошли разго
воры о сокращении^ сроков. Мы 
так и решили. Нам выдали про
грессивный наряд, *но от этого ра
бота не пешла быстрее.

Выдача наряда —  это первы|1 
шаг к достижению цели. Выпол
нение задания надо обеспечить 
материально, что нередко срыва
ется. Так получилось и с нашей 
бригадой: наряд выдали, а о до
ставке материалов не позаботи
лись как следует. Й вышло: есть 
кирпич —  раствора нет, привез
ли раствор— кирпич застрял где- 
то. Наконец, на площадке появи
лись необходимые материалы. А 
тут цовая неприятность— сломал
ся кран.

Производительность труда во 
многом зависит от настроения pa

ts тресте 
Некото

рые из них сумели устроить детей 
в сад, однако это не принесло ду
шевного спокойствия. Админист
рация сада по своему усмотре
нию переводит детей из -младшей 
группы в среднюю, потом и3 сред
ней в младшую, не поговорив 
предварительно дая£е с родителя
ми. Когда мы, матери, выразили 
протест против такого произвола, 
з  постройкоме нас не поддержали.

Много говорят о роли мастера 
на строительстве. Я согласна, что 
от него требуется многое. Но по
смотрите, какое отношение к на
шим мастерам. Руководители тре
ста к нам не заглядывают, они не 
знают, в каких условиях работают 
мастера. А трудятся они скорее 
всего не как организаторы произ
водства и труда, а как экспедито
ры —  на побегушках.

Пора профсоюзной организации 
и администрации треста изменить 
свое отношение к мастерам.

погрузки собрались люковые, сле
сари, электрики, рабочие послу
шать чтение доклада Первого се
кретаря ЦК КПСС, Председателя 
Совета Министров СССР товари
ща Н. С. Хрущева, сделанного им 
на декабрьском Пленуме ЦК 
КПСС «Об ускоренном развитии 
химической промышленности —  
важнейшем условии подъема сель
скохозяйственного производства 
и роста благосостояния народа».

Весовщица К'алабашкина Нина, 
читая доклад Н. С. Хрущева, оста
навливалась и перечитывала не
которые места в тексте доклада, 
интересующие ее слушателей.

Люковый Будаев Николай и ра-

зывали вслух свои мысли и чув
ства:

«Да, действительно, наша.пар
тия ;не на словах-, а на деле забо
титься о росте благосостояния на
родами какой размах получит на
ша химическая промышленность!

На заботу партии и правитель
ства мы ответим лучшей органи
зацией работ и своевременным 
выполнением наших сменных за- 
данийто отгрузке концентрата. 
Но нам нужно, чтобы администра
ция фабрики позаботилась о свое
временной поставке железнодо
рожного порожняка под погруз
ку».

Б. СИДОРОВ.

т г с ь  \\о 'В "р е д а к ц и ю

Беспорядки 
в детской 

консультации

Комсомольцы, за работу!

Всему новому, передовому —  
широкую дорогу

Из выступления делегата участка «Жилстрой»
А Л. ЛАРИОНОВА.

Докладчик много хорошего ска- макова? Я думаю, что в построй-
зал в наш адрес. Правда, наш уча
сток в этом году работал лучше, 
но ведь недостатки есть и у нас. 
Их следовало бы заметить. А так 
и перехвалить можно...

Сразу после выборов наш цехо
вой комитет развернул соревнова
ние за высокую производитель
ность труда. В него включились 
все рабочие. Когда же дело до
шло до снабжения, наши стремле
ния не получили должной под
держки. На участке часто не хва
тает то одних, то других строи
тельных материалов, поставщики 
пиломатериалов не считаются с 
потребностями нашего коллектива. 
Все приходится <<выбивать». А 
это принижает воспитательное 
значение соревнования.

Есть на нашем участке бригада 
строителей тов. Симакова. Так вот 
рабочие этого маленького коллек
тива решили работать так, чтобы 
полностью исключить травматизм. 
Они за дело взялись по-настоя- 
щйму. Так и работают уже не-1 
сколько времени. Но знает ли об 
этом постройком и как распрост
раняется инициатива бригады Си-I

коме ничего не знают о хорошем 
начинании строителей, и положи 
тельный опыт бригады не распро
страняется. А всему новому, пе
редовому нужно открывать широ
кую дорору.

*  *  *  у

В прениях по докладу тов. 
Яковлева выступили также тт. 
Мисюрин (автоколонна), Завитаев 
(*Фундаментстрой>*), Летунова 
(детский сад), Нулаковский (авто
колонна), Косарчук (комбинат 
производственных предприятий), 
Федоров (автоколонна) и другие 
—  всего 14 человек. По обсуж
денному вопросу конференция 
приняла соответствующее реше
ние. * * *

Конференция избрала новый 
состав постройкома, и который 
вошли товарищи: Бирюков Д. Ф., 
Беляков Ю. В., Блызнюк Б. Е „  
Гвоздиков М. В., Карчевская 
А. А., Лободин И. Г., Лысаков 
Н. Н., Непобедимцева М. В., Рыж
ков В. И., Федоров Ю. Ф.

Председателем постройкома из
бран тов. Бирюков Д. Ф.

На днях закончил работу Пле 
нум ЦК нашей партии, который 
обсудил пути ускоренного разви 
ти,я химической промышленности.

В докладе и заключительном 
слове Н. С. Хрущев изложил 
конкретную программу развития 
химической промышленности 
программу о повышении благосо
стояния советского народа.

Партия и правительство выде
ляют крупные средства на стро
ительство 200 новых и реконст
рукцию свыше 500 действующих 
предприятий химической про
мышленности.

В заключительном слове това
рищ Н. С. Хрущев призвал ком
сомол и советскую молодежь при
ложить свои могучие силы на 
претворение в жизнь важной за
дачи коммунистического строи
тельства — на строительстве хи
мической индустрии. Комсомоль
цам и молодежи Ковдора есть где 
приложить свои силы и энергию 
по освоению природных богатств 
своего края.

Ковдор с каждым годом расши
ряется. Строятсд новые корпуса 
промышленных зданий, жилье и 
культурно-бытовые здания.

На строительстве, ,на обогати
тельной фабрике, рудниках тру
дится много молодежи. Они с 
большим патриотическим подъе
мом включились вместе со взрос
лыми за успешное окончание 
работ текущего года и готовятся 
к работам в новом году.

Большая группа строителей на
граждена правительственными 
наградами за пуск первой очере
ди горнообогатительного комби
ната. Среди них комсомолка Га,Л; 
Кйна Тамара, штукатур «Отдел- 
строя» награждена орденом «Знак 
почета», комсомольцы Полев Дми
трий, мастер участка «Сталь- 
монтаж», Козин Виктор, слесарь

Алексеева Римма, оператор —  на
граждены медалями «За трудо
вую доблесть». Этот передовой 
отряд молодежи должен служить 
примером во всем.

Не было хорошей руководите
ля и долгое время f комсомольцы 
обогатительной фабрики бездейст
вовали, и когда они избрали дру
гого вожака Виктора Амосенко, 
работа заметно оживилась.

Не замирает комсомольская ра
бота в организациях «Стальмон- 
таж» (секретарь С. Веселев), на 
ба_зе механизации (зам. секретаря 
М. Дьяченко), и в автокенторег 
треста (секретарь В. Васильев).- 
Комсомольцы не только, хорошие 
производственники в этих органи
зациях, но и активно участвуют 
в проводимых общественных меро
приятиях.

Однако-в работе комсомольских 
организаций поселка имеются, и 
серьезные недостатки. Очень ма
ло комсомольцев и молодежи уча
ствует в походе «За личный вклад 
в коммунизм», «Комсомольские 
прожекторы» освещают своим лу
чом- недостатки от случая к слу
чаю.

Необходимо комсомольским ор
ганизациям приложить усилия 
на подъем внутрисоюзной рабо
ты: регулярно проводить собра
ния, вовлечь $сех комсомольцев в 
сеть политпросвещения, и добить
ся активного участия их в обще
ственной жизни поселка, Особец- 
но обратить внимание на органи
зацию культурного отдыха моло
дежи, а в этом большая роль при
надлежит комсомолу.

В Ковдоре намечено создать 
внештатный райком ВЛКСМ, а это 
послужит залогом подъема всей 
комсомольской работы в поселке.

В. КУРНЯКОВ. 
Ответорганизатор Мурман
ского ОН ВЛКСМ.

Интересные встречи
На днях начальник опытной ми. Любознательности детей, 

вермикулитовой установки К. А. залось, не было предела.
Иванов выступал перед учащими- j Свои выступления К. А. Иванов 
ся восьмилетней и средней школ 
нашего поселка. Он рассказывал о
поездке в Чехословацкую Совет
скую социалистическую Республи
ку и на остров Свободы. Оеобый 
интерес вызвали воспоминания о 
Кубе.

Учащиеся интересовались бытом 
и нравами кубинцев, модами и 
культурой, отношением к женщи
нам и многими другими вопроса-

сопровождал фотографическими 
снимками. Дети с большим вни
манием рассматривали фотогра
фии, они восхищались маленьки
ми кубинцами, желали им всего 
наилучшего. Ни горы, ни водные 
просторы морей и океанов не мо
гут остановить симпатий наших 
людей к героическим братьям по 
борьбе за новую жизнь.

3. ВАС И ЛЬЕВА .

Д ЕЛ ЕГА Т А М  I КОВДО РСКО Й КОМ СОМ ОЛЬСКОЙ 
КО Н Ф ЕРЕН Ц И И

Конференция состоится 25 декабря 1963 года в 17 часов 
в клубе «Строитель».

- ПО ВЕС ТКА  ДНЯ:
1. О задачах работы внештатного райкома ВЛКСМ .
2. быборы внештатного райкома ВЛКСМ .
3. Выборы ревизионной комиссии.
4. Выборы штаба «Комсомольского прожектора».

Детская консультация помеща
ется в здании больницы, там же 
находится и поликлиника. Такая 
консультация нам необходима, но, 
к сожалению, там установились 
беспорядочные порядки. Приведу 
такой факт. 7 декабря пошла я с 
сынишкой на .прием к- врачу: 
нужна былА справка о том, что 
мальчик здоров и может посещать 
детские ясли. Заходим в кабинет 
к врачу С. И. Михайлюк. Она 
приняла нас хорошо, а потом с 
огорчением заявила:

—  Сынишка ваш здоров, но 
мы вынуждены наложить каран
тин на четырнадцать дней...

Я возмутилась: мальчик здоров 
—  и вдруг его не пускают в дет
ские ясли. Почему?

—  Видите ли, —  продолжала
С. И. Михайлюк, к нам захо
дят здоровые и больные дети. 
Буквально перед вами через эту 
лее дверь зашла девочка не совсем 
здоровая, поэтому мы вынуждены 
идти на такую меру, как каран
тин. Это в целях профилактики.

Странно, что в лечебном учреж
дении не соблюдаются самые про- 
сгые правила санитарии. Одной 
дверью пользуются . здоровые и 
больные, хотя с левой - стороны 
имеется отдельный «Вход со здо
ровыми детьми». Почему то. за
крыт? '

. Подобные случаи далеко- не 
единичны. Мы, матери, мпого те 
ряем из-за таких карантинов',1 ко
торые налагаются на наших детей 

.по: вине адмитстраци)! .больни
цы. Не пора ли пткрйтъ вторую 
.дверь в детскою ' консультацию, 
чтобы матери без всяких опасений 
могли в любо* время идти к вра
чу за советами, справками.

Г. ПАТЕШИНА. 
Воспитательница детского 
сада № 39.

По следам 

наших выступлений

„Еще раз 
о телефонной 

связи"
Так называлась корреспонден

ция’ инженера Ковдорского узла 
связи Л. Романова, опубликован
ная 16 Ноября в газете «-Рудный 
Ковдор».

КаК сообщает начальник участ
ка связи Ковдорского гарнообо- 
гатительного комбината -С. Соко- 
тов, работы по реконструкции и 
прокладке новых линий связи во
зобновились. Эти работы ведет 
Мурманское , строительно-:монтаж: 
ное управление. После выполне
ния строительно-монтажных работ 
линии связи будут переданы Ки 
ровской .конторе связи. В связи с 
этим значительно улучшится тех
ническое обслуживание средств 
рвяэи и работа телефона б у лет на 
дежной.

Число индивидуальных теле
фонных аппаратов увеличивается.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Учебный, комбинат Ковдор
ского ГОКа объявляет набор 
на 6-месячные курсы подготов
ки в горный институт. Запись | 
на курсы в помещении отдела 
т.руда и зарплаты ГОКа еж«- 
днейно. Начало занятий 23 д е 
кабря 1963 года, г .  .: : г  - i!
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